

JAGDSCHLOSS GRUNEWALD



STIFTUNG
PREUSSISCHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN
BERLIN-BRANDENBURG



JAGDSCHLOSS GRUNEWALD GRUNEWALD HUNTING LODGE

Nahezu alle Hohenzollern-Herrscher waren leidenschaftliche Jäger. Das begann mit Kurfürst Joachim II. von Brandenburg, der sich 1542 das Renaissanceschloss »zum gruenen Wald« errichten ließ, und endete 1904 unter Kaiser Wilhelm II. »Die höfische Jagd« wird im Jagdzeugmagazin beleuchtet. Herausragender Anziehungspunkt im Jagdschloss ist die größte Berliner Cranach-Sammlung mit Gemälden von Lucas Cranach dem Älteren, dem Jüngeren sowie aus beider Werkstatt.

Nearly all the Hohenzollern rulers were avid hunters. It began with Joachim II Hector, Elector of Brandenburg, who had the Renaissance palace “zum gruenen Wald” (to the green forest) built in 1542, and ended with Emperor William II. The “courtly hunt” is illustrated in the Jagdzeugmagazin (Museum of Hunting History). An outstanding attraction at Grunewald Hunting Lodge is Berlin’s largest Cranach collection with paintings by Lucas Cranach the Elder, Lucas Cranach the Younger and from their workshops.

Aktuelle Öffnungszeiten und Eintrittspreise:

Current Opening Times and Admission:

Adresse / Address: Jagdschloss Grunewald

Hüttenweg 100, 14193 Berlin 

E-Mail: schloss-grunewald@spsg.de



SPSG.DE   **SPSGMUSEUM**